
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜保護者の皆様より＞ 
【① 運動会について】 
 2年目の運動会でとても成長を感じました。１年生の時より
も喜ぶ姿や楽しむ姿がたくさん見られて、運動会が楽しみ！と
何日も前から言っていて、とても嬉しかったです。 
 
運動会、日々の委員会活動などと、4年になって成長が見ら

れうれしく思います。 
 
運動会は全学年が一生懸命頑張っている姿を見て、幼稚園の

可愛さからしっかりした面が加わり感動しました！学年が違っ
ても近所の子どもたちで仲良く遊んでいたり、上級生が下級生
を気にかけてくれたり、元気で優しい子どもたちが多いと思い
ます。 
 
最後の運動会クラスで団結して協議に挑むことができたり準

備も片付けも楽しく参加している様子がとても素敵でした。そ
ういった声掛けをしてくださった先生方にとても感謝しており
ます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
運動会のピストルが苦手なことにたいして対応していただき

ありがとうございました。また来年度以降も、対応していただ
くとありがたいです。子供は走ることは好きなのですがピスト
ルの音が恐怖なことで運動会嫌いになりつつあるのが残念に
思ってます。でも一生懸命走る姿を見れて良かったです。 
 
 運動会の頑張りに 成長を感じられました。 
 
お忙しい中、安全に運動会を開催いただき、ありがとうござ

いました。 観覧席に移動し、近くで子どもたちを観られて感
動しました。 5.6年生の綱引きは、力強く迫力があり、最後
はみんな一丸となり、がんばれ〜と自然と声を出して応援して
いました。 今年は、黒い虫が多数飛び交っていたので、午前
中までの競技でよかったです。 虫の中では、ご飯を広げて食
べる気にならないです。 熱中症の心配もありますし、来年以
降も、午前中の短時間集中開催でお願いしたいです。 
 
 みんな必死に運動会を頑張っていて素晴らしかったです。 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江別市立文京台小学校 

学校だより No. ８ 

令和６年１０月７日（月） 

TEL 386-7700  

FAX 386-7710 

令和６年度保護者アンケート集計結果（前期） 

４：よくあてはまる  ３：おおむねあてはまる  ２：あまりあてはまらない  １：あてはまらない  

番号 質問 平均  

1 元気で明るい挨拶ができている。 3.3  

2 生命を大切にする態度や人を思いやる気持ち、感動する心など、「豊かな心」が育っている。 3.3  

3 集団や社会のきまりを守るなど規範意識が育っている。 3.3  

4 学習のきまりを大切にし、意欲的に学習に取り組んでいる。 3.2  

5 子ども同士や教師とのコミュニケーションをとることができている。 3.4  

6 安全な生活を心がけ、事故防止に留意した行動を取ることができている。 3.3  

7 学校は、ICT活用等、授業の工夫に積極的に取り組み「確かな学力」の育成に努めている。 3.3  

8 
学校が、確かな学力の育成と多角的に子どもたちを理解するために一部導入した３年生以上の教科担任制や、地域の

方々と共に学ぶ学習の時間は子どもたちにとって効果的な指導となっている。 
3.4 

 

9 
学校は、参観日や個人懇談、学校・学年（学級）だより、マチコミメール、学校HP等により、学校や子どもの様子な

どがよく伝わるように努めている。 
3.5 

 

10 学校は、保護者とのコミュニケーション（子どもに関しての連絡･相談）を積極的に行い、意思疎通に努めている。 3.3  

11 お子さんは一日の中に読書の時間を設けたりするなど、家庭でも本に触れる機会をつくっている。 2.7  

12 お子さんは適度に体を動かした遊びやスポーツに取り組む機会をつくっている。 3.3  

13 お子さんは学校での学びや友達との関わりに満足する気持ちを持っている。 3.4  

 

 

【大麻中学校区 めざす子ども像】 

ともに支え合い 夢や可能性に向かって  

たくましく生きる子ども 

【文京台小学校 重点目標】 

「なりたい自分」を描き、他と共に高め合う文京台の子 

～子ども一人一人を主語とする文京台の教職員～ 


